
2014年度JIA九州支部大分地域会　第2回例会

日時 ２． その他

会場 ① 重田信爾会員

出席者

議事録作成者 金田勝美

議事録署名人 小田健

② 小田健副会長

１． 報告事項

① 後藤靖二会長 ③ 後藤靖二会長

④ 小田健副会長

② 金田勝美会員

３． 出席者懇談

③ 事務局（後藤）

（例会企画案）

① セミナー・講演会

行政・確認申請機関担当者の話

街づくりコーディネーターの話

芸術家・写真家・弁護士の話

大分企業家の話　等々

② 協力会商品ＰＲ

男の料理教室（昨年度好評）

プレカット工場見学　等々

③ 討論対談

大分会員（ベテランと若手）

大分会員と学生　等々

※皆様の企画、お待ちしています！

岡山で行う大会（9/25～27）の参加をお願いします。

支部総会の報告

角銅支部長体制になり、元気の良い懇親会が開催

されました。辻名誉会員も総会に出席していました。

再度の案内を今週中に行います。

申し込み最終が5/26（月）なので、支部事務局から

講演会や作品展の参加者にとって、フェイスブックは

大分市ホルトホール404会議室

2013年 5月20日（火）　19:00 ～ 21:00

ＪＩＡ会員 出席 11名、委任状 5名

協力会員9名

本日までの出席者は会員15名＋協力会4名です。

地域会交流会の経過報告 企画案を説明。順次実行していきます。

協力会の皆さんのＰＲ説明検討してください。

小田会員ＴＶ出演の話を聞く。主席者より質問多数で

本日一番の盛り上がりでした。制作スタッフは約半年

大分常駐でした。延べ撮影時間1500Hで、放送は90min

に編集されていました。

全国大会の案内

大分会公式 Facebook 開設について

有用ツールでした。公式開設の検討をお願いします。

意見として、発信内容のルール作りや管理者の

定期的更新が必要等、の項目が挙がりました。

士会リノベ塾協賛について

協賛することを承認。金額は執行部で決定。

全国学生設計コンクール

支部での検討を支部役員会で伝える。

例会企画について
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